



*La actual imagen de
Jesús del Perdón,
modelada en
1942.*

del Santo Sepulcro, sita en el Convento de Carmelitas; y se dice en el citado libro que estas cuatro eran las únicas que existían en el pueblo; y al hacer referencia a la Concordia habida en 1694 entre los Hermanos de Jesús y los Treinta y Tres del Carmen dice textualmente el documento:

«...ocurre ahora (1801) que el Sr. Frey Don Pedro Alvarez de Sotomayor, del hábito de Calatrava, Rector y Cura propio de la Párrquia de dicha villa, en uso de sus facultades, ha mandado que la procesión de Nuestro Padre Jesús Arrodillado sea en la madrugada del Viernes Santo al romper el día para observar la propiedad de esta festividad lúgubre (sic), por ser impropio el ejecutarlo el Jueves Santo por la tarde. En esta virtud, apeteciendo todos los individuos de la Cofradía concurrir por su parte a tan santo fin, obedeciendo el precepto del Sr. Prior, Jefe de todas ellas, acordaron unánimemente (hacerlo) en la forma siguiente: Que la procesión del Jueves Santo por la tarde sea con las imágenes de Ntro. Padre Jesús de la Columna, San Juan y Ntra. Sra. de la Soledad, en la forma acostumbrada.../ En la

madrugada del Viernes Santo saldrá la procesión con Jesús del Perdón, San Juan y la Virgen, asistiendo sus Cofradías con toda la cera.../ Y en la procesión del Entierro de Jesucristo, el Viernes Santo, en la tarde, se observará la costumbre que ha habido de inmemorial, llevando a Ntra. Sra. los Hermanos de Nuestro Padre Jesús del Perdón. Advirtiéndose que en la procesión del Viernes Santo por la mañana ha de ir delante de la Cofradía de Jesús Arrodillado la Cofradía de la Columna, según costumbre. En esta forma queda establecido el orden que debe observarse en las tres procesiones, que cada Cofradía, por lo que le incumbe, promete guardar inviolablemente con fuerza de ordenanza; y lo firmó el dicho Sr. Cura Párroco y todos los demás Hermanos, fecha ut supra» (Y siguen las firmas).

.....

Por el contexto se desprende que la Imagen llamada de Jesús Arrodillado sería la de Nuestro Padre Jesús del Perdón, ya que si se hubiera tratado de otra distinta, por ejemplo, la Oración del Huerto, el señor Cura Párroco no habría orde-